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An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Planung und Umweltschutz 
Herrn Jan Boekhoff  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Boekhoff, 
 
die SPD-Fraktion möchte sie bitten im Rahmen der Haushaltsberatungen im 
Planungs- und Umweltschutz folgen Antrag zur Beratung einzubringen: 
 
Antrag zur Haushaltsberatung: 
 
Kompensationsflächen und Maßnahmen zum Erwerb von Ökopunkten 
vorrangig nur noch auf Flächen der Gemeinde Everswinkel 
 
Kompensationsflächen und Maßnahmen zum Erwerb von Ökopunkten sollen 
zukünftig ausschließlich auf dem Gemeindegebiet von Everswinkel erfolgen. Nur in 
begründeten Ausnahmefällen nach gesonderter Beratung im Planungsausschuss soll 
von dieser Regelung abgewichen werden. 
 
Begründung: 
 
Vor dem Hintergrund des Klimawandels halten wir es für angezeigt, dass 
Kompensationsmaßnahmen die erfolgen sollen, um negative Auswirkungen aufgrund 
geplanter Eingriffe in die Natur auf dem Gemeindegebiet unserer Gemeinde auch bei 
uns erfolgen sollen. So können wir erreichen, dass die die negativen Effekte vor Ort 
so gering wie möglich gehalten werden. Somit würde sowohl die Kompensation als 
auch die zusätzliche Wertschöpfung bei uns erfolgen. 
 
 
 
 
 
Dr. Wilfried Hamann 
SPD-Fraktionsvorsitzender 


